

Editorial

En este segundo Número especial de *Divulgare* del año 2025, se presentan trabajos que abordan temáticas novedosas sobre los derechos de grupos en condiciones de vulnerabilidad, de privilegio y derechos civiles. La perspectiva de género, en especial, los estudios de masculinidades tienen una fuerte presencia en este número, al abordar investigaciones de grado dirigidas a explorar las experiencias de los hombres o el machismo. Dichos aportes de estudiantes, investigadores e investigadoras de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, contribuyen a la discusión científica en la materia desde el ámbito mexicano.

Nuestra publicación, continúa su labor de divulgación científica latinoamericana en discusión con la producción científica internacional, en este caso, con aportes de autores y autoras mexicanas.

En esta editorial, aprovecho para anunciar que, a partir del próximo número, el Editor en jefe será otro investigador de esta casa de estudios, además de agradecer el apoyo de la universidad y otros colegas hombres y mujeres que han contribuido con su trabajo desde 2020 a la fecha.

Dr. Fernando Bolaños-Ceballos, Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, México.
